
DER BUNDESMINISTER 

FÜR JUSTIZ 

7093/1-Pr 1/88 

An den 

n -.3 922 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
Wf+WL .r 1JJ1 p 

des Nationalrates XVII. OosotzsebunSlpenode 

/fr-o, lAB 

1988 -04- 25 

zu ,f7-J.3/J 

Herrn Präsidenten des Nationalrates 
wie n 

zur Zahl 1728/J-NR/1988 

Die schriftliche Anfrage der Abgeordneten zum Nationalrat 

Rosemarie Bauer und Kollegen (1728/J), betreffend die För
derung des Berufsförderungsinstitutes und des Österreichi
schen Institutes für Berufsbildungsforschung, beantworte 

ich wie folgt: 

Weder das Berufsförderungsinstitut noch das Österreiehi
sehe Institut für Berufsbildungsforsehung haben vom Ju
stizressort seit dem Jahre 1975 Förderungsmittel erhalten~ 
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